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Turisti alla scoperta della Marsica. Ma la stazione attende il restauro. Di Bastiano, del Centro
giuridico del cittadino, chiede un nuovo incontro al sindaco De Angelis «Chi arriva in treno per
visitare il territorio deve trovare una struttura curata e accogliente»

 AVEZZANO La stazione di Avezzano si prepara a trasformarsi in un hub per accogliere i turisti in arrivo
nella Marsica, ma prima sarà necessaria un'operazione di restyling. A lanciare l'appello all'amministrazione
comunale di Avezzano e al sindaco Gabriele De Angelis è il responsabile del centro giuridico del cittadino,
Augusto Di Bastiano, che alla luce delle ultime novità in tema di sviluppo del turismo ha deciso di tornare
alla carica per far sì che il Comune intervenga sulla stazione. Nei giorni scorsi, infatti, durante la
presentazione dell'intesa tra Dmc Marsica Terrextra e Trenitalia volta alla promozione di pacchetti per far
conoscere i Cunicoli di Claudio, Alba Fucens e altre bellezze del territorio, il direttore di Trenitalia
Abruzzo, Marco Trotta, ha dato tutta la disponibilità a promuovere questa e altre iniziative. Ma
parallelamente ha lanciato un messaggio chiaro e diretto all'amministrazione affinché possa dare un nuovo
volto alla stazione di Avezzano che sarà il luogo di accoglienza dei visitatori nella Marsica. «Grazie alla
Dmc Marsica si torna a parlare del restyling della stazione di Avezzano», ha spiegato Di Bastiano, «molti
attori della passata amministrazione di Avezzano sono presenti anche in quella attuale. Io sono uomo del
dialogo, ma gli atti amministrativi sono altra cosa, vanno scritti e deliberati. Ma ad oggi nulla è ancora
scritto. Non ci sono atti ufficiali che dovrebbero comprovare la volontà di rendere accogliente la nostra
stazione. Vane finora le segnalazione, anche quelle dei bagni chiusi all'interno della struttura». La stazione
di Avezzano è una delle poche in Italia alla quale le persone diversamente abili non possono accedere
perché non c'è uno scivolo e neppure un ascensore. Sempre più spesso è ritrovo di senzatetto e
malintenzionati che ormai trascorrono nella struttura e nella zona antistante gran parte della notte. Inoltre,
l'area retrostante è degradata e poco accogliente per chi arriva in treno o in autobus per visitare Avezzano e
il territorio della Marsica. Proprio per questo Di Bastiano ha rinviato al sindaco De Angelis una richiesta,
già presentata al suo predecessore, Gianni Di Pangrazio, per chiedere un intervento urgente nell'area della
stazione come richiesto anche dal direttore di Trenitalia Abruzzo, Trotta. «Chiederò al sindaco un nuovo
incontro», ha concluso Di Bastiano, «con l'auspicio che al confronto possano seguire celermente atti
amministrativi concreti, volti alla risoluzione della problematica».
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